

Le Cubain, Leinier Dominguez fait une autre fois match nul au tournoi espagnol des clubs d'échecs



Le GM cubain Leinier Domínguez a fait match nul, ce mardi, face au Russe Aleksandr Rakhmanov, pour le troisième jour consécutif lors de la quatrième journée du Championnat espagnol d'échecs des clubs, dans le cadre duquel il défend les couleurs du Sestao Fundación EDP.

Leinier avait eu l'avantage avec les pièces noires, au premier échiquier du Sestao qui s'est imposé face à l'Escola Escacs Barcelona.

Il s'est fatigué après une intense et longue partie et n'a pas pu profiter de l'avantage du fou, mais les victoires de l'Espagnol Paco Vallejo, de l'Ukrainien Ruslan Ponomariov et du Français Laurent Fressinet ont décidé la victoire du Sestao.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/66217-le-cubain-leinier-dominguez-fait-une-autre-fois-match-nul-au-tournoi-espagnol-des-clubs-dechecs>



Radio Habana Cuba